



身延線の活性化を願う

「世界遺産富士山のあるまち」発信

身延線活性化への願いを込めて市民団体が思い

を集め制作された「身延線鉄道唱歌」CDの完成を祝うお披露目会(市教委・身延線鉄道唱歌の会主催)が先月29日、富士宮市の市民文化会館で開かれた。

身延線の歴史・風土を織り込み

富士宮女声合唱団や村瀬京子さん独唱など音源でCD化

歌で富士市在住の小澤肇さん(南部町出身、91歳)の作詞により富士駅から甲府駅まで39駅90番の身延線沿線の歴史と風景を盛り込んで17番の歌にまとめられたもので、昨年3月に大岩3区の渡井勝士さんが「こんなものがある」と大岩3区まちづくりプロジェクトの松田壽久代表ら仲間に伝え、同プロジェクトが「まちづくりの事業で広めよう」と事業をスタートさせた。しかし、歌詞は19番まで出来ていても、みんなで歌うには不安な表現箇所もあり、識者や思入れのある地元の人々など意見を入れ多くの人に親しまれ広く愛される歌詞にこよなく須藤市

D化の事業は、歌詞に出でてくる各駅の事物の写真などの微調整、歌い手の決定を進め協力を依頼などの事業を重ねて、富士宮女声合唱団(達田信子さん指揮)ボーカロイド、村瀬京子さん独唱の3つの音源で製作され、発案から1年をかけて完成了。

事業推進と普及を図る「身延線鉄道唱歌の会」の組織も、会長に元富士宮駅長の櫻井守さん(村山神成)、富士宮歩(ひき)会長、顧問に須藤秀忠市長、歌詞総監督に小澤肇さん(作詞者)、事業アドバイザーに元静岡県教育長の安倍徹さん、合唱団代表に富士宮市合唱連盟会長で富士宮女声合唱団指導者の逢田信子さんらを役員に設立された。先月29日のお披露目会には会場の文化会館小ホールを一杯に埋める人々が訪れ、各駅

富士市栗倉の富士山環境交流プラザは23日午後1時から4時まで「富士山の日にふじさんを作れ」イベントを開催する。

富士山に見立てた山のモデルから模型を噴出させ、山体形成の仕組みや、富士山を取り巻く自然環境について学ぶもので、今年は富士山の模型を噴火させて、富士山の秘密を学ぶ。

対象は小学生(保護者の見学可)20名(先着順)で、参加費は300円(材料費)。持ち物は筆記用具、タオル。申込みは16日までに(050)02999999で申し込む。

多くの人が「身延線鉄道唱歌」普及に期待

多くの人が「身延線鉄道唱歌」普及による地域の歴史と風土を織り込んだ「身延線鉄道唱歌」に寄せられた市民有志の心の結晶。広がりに期待を寄せ、身延線・地域活性への期待を語った。

会場を埋めた人びとは地域の歴史と風土を織り込んだ「身延線鉄道唱歌」に声を合わせて、郷土愛も深め合って「身延線鉄道唱歌」の普及による「世界遺産富士山のあるまち」の発信に期待を広げた。

映像による地域振興の意義を語り、達田信子さんが「歌とともに元気」と題して歌声にあふれたま

チ・音楽を通じた活動の振興で地域の活気を生みとまちの元気」と題して

技術顧問(株)トヨチャネル静岡技

術部顧問)が「映像発信

の事物風景写真募集に寄

延線鉄道唱歌で「身延

線の旅」を楽しんだ。

べ、ミニ講演では原佳嗣さん(映像・動画製作、

お披露目会では須藤秀忠富士宮市長や山梨県南

部町の教育長ら来賓が

「身延線鉄道唱歌」のお

声合唱団や村瀬京子さん

が「歌とともに元気」と題して

歌とまちの元気」と題して

歌とまちの元気」と題して